



Achtung: Neuer Name: «Fraktion Die Mitte-EVP» + Neues Logo!
Fraktionsbericht für die Einwohnerratssitzung vom 9. März 2023

Damit Wein und Regenwasser fließen

Seit ihrer Generalversammlung Ende Februar heisst die Mitte CVP Wettingen neu «Die Mitte Wettingen». Deshalb trägt die Fraktion aus EVP und Mitte neu den Namen «Fraktion Die Mitte-EVP».

An der kommenden Einwohnerratssitzung wird das Fiko-Präsidium neu besetzt. Die Fraktion Die Mitte-EVP ist dankbar, dass sich Adrian Knaup dafür zur Verfügung stellt und ist überzeugt, dass er die Wogen glätten kann und sich nun sachpolitisch ans Werk macht. Wir unterstützen seine Kandidatur.

Ferienheim Ftan

Wenn der Einwohnerrat zustimmt, wird das Lagerhaus in Ftan im zweiten Anlauf verkauft. Vor einem Jahr lehnte der Einwohnerrat den Verkauf ab und formulierte das Anliegen, die Ausschreibung und den Verkauf professionell neu aufzugleisen. Diese Forderung wurde erfüllt, weshalb die Fraktion Die Mitte-EVP dem Verkauf des Ferienheims Chasa Curtins grossmehrheitlich zustimmt.

Regenbecken Kloster

Das südöstliche Einzugsgebiet Wettingens erfordert ein zusätzliches Regenbecken, um gewässerschutzkonform entwässert zu werden. Aktuell fliesst bei sehr starken Niederschlägen Wasser aus der Kanalisation direkt in die Limmat. Die Erstellung des Regenbeckens «Kloster» wird dies künftig verhindern. Das korrekte Ableiten von Siedlungsabwasser ist ein wichtiger Beitrag zum Umweltschutz. Einstimmig unterstützt die Fraktion Die Mitte-EVP das Kreditbegehren für den Bau des Regenbeckens «Kloster».

Weinbau

Der Weinbau in Wettingen ist lebendiges Kulturgut, er hat lange Tradition und ist verbunden mit vielen Emotionen. Das Postulat der Finanzkommission «Wettinger Weinbau unterstützen – nicht konkurrenzieren» soll nun überwiesen werden und ermöglichen, dass die einzelnen Parzellenbesitzer und Weinproduzenten gewinnbringend zusammenarbeiten. Auch die Gemeinde Wettingen kann sich so mit ihren eigenen Parzellen in diesen Prozess einbringen. Die Fraktion Die Mitte-EVP unterstützt die Überweisung des Postulats und hofft, dass das Rähüsli-Fäscht dieses Jahr wieder stattfindet. Die Mitte-EVP ist bereit, sich am Fest zu engagieren, beispielsweise mit dem Betrieb eines Rähüsli, denn dieser Anlass verbindet Wettingen.